

第20回全国交流集会 in 東京ポスト集会

もっと前に進めるために、何ができるか 「だいじょうぶ」が伝わるために！

「だいじょうぶ、みんなで行こう地域の学校へ～全国連40年もっと前へ！」
をテーマに開催された9月の全国交流集会で出された課題を、具体的に進める
ためにポスト集会を開きます。

就学前の人たちに「大丈夫だよ、普通学級に行けるよ。行こうよ」の声をど
う届けていったらいいのか。9月の集会の北村小夜さんからの提起「教育の根
幹を揺るがす」には何に取り組んでいけばいいのか。2本の発題を受けて「共
に」の運動を進めていくための話し合いをしていきます。

多くのみなさんの参加をお待ちしています。

日時：1月22日（土）

午後1時30分～4時30分
開場：1時

場所：日本教育会館8F第3会議室

東京都千代田区一ツ橋2-6-2

プログラム：開会挨拶

集会趣旨説明

発題1 小学生の保護者二人

発題2 大和俊広さん（小学校教諭）

討論

保育あります。ご希望
の方は下記へ連絡を！

参加費：500円

※ ズーム参加を希望される方は、info@zenkokuren.com に、
件名「集会参加」で、1月14日までに申し込みください。
先着30名まで受付いたします。

障害児を普通学校へ・全国連絡会のご紹介

当会は、障害があっても地域の学校に行きたいという親子の声にこたえて、1981年に「障害児が普通に学校へ行けるように」を共通の願いとして出発しました。

1979年養護学校が義務化されてから、障害児は養護学校（現：特別支援学校）へという指導が強まりましたが、地域の学校で共に学ぶことを願って、全国から保護者をはじめ、障害者、教師、保育士、医師、弁護士など多くの方が参加しました。

以来40年にわたって「障害のある子もない子も、共に学び合う学校教育」をめざして会員相互のネットワークを作り、社会にアピールしています。

障害のある人もない人も共に暮らす社会は共に学ぶ学校から作られると思ってきました。そのことは、日本も批准した障害者権利条約にもうたわれています。

私たちは、地域の普通学級への就学希望を最優先すべきであると考えて各地で活動しております。電話やメールによる相談も受けつけています。ご連絡をお待ちしております。

障害児を普通学校へ・全国連絡会

157-0062

東京都世田谷区南烏山6-8-7 楽多ビル3階

TEL 03-5313-7832

FAX 03-5313-8052

メール info@zenkokuren.com

ホームページ <http://www.zenkokuren.com>

連絡用QRコードは
こちら!



E-mail



ホームページ